
 

Anfrage in der Fragestunde an Herrn Stadtrat Mag. Robert Krotzer, eingebracht in der 
Gemeinderatssitzung vom 29. April 2021 von Gemeinderat DI Heinrich Sickl 

 
 
Sehr geehrter Herr 
Stadtrat 
Mag. Robert Krotzer 
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 27. April 2021 
 
 

Betreff: Kinderleid infolge von Lockdown-Maßnahmen 
                 Fragestunde 
 

 
Sehr geehrter Herr Stadtrat! 
 
Durch die Lockdown-Maßnahmen wurden Schulen monatelang geschlossen. Statt sozialer Kontakte 
mit Gleichaltrigen gab es über lange Zeit nur Heimunterricht, zuletzt nur 2 Tage Präsenzunterricht mit 
den halben Klassenkollegen. Viele Mediziner betonen, dass die Maßnahmen bei Kindern viel mehr 
Schaden anrichten, als Corona selbst. Kinder und Jugendliche sitzen bzw. saßen wochenlang 
ausschließlich vor dem Bildschirm, sei es um schulische Aufgaben zu erledigen oder aufgrund fehlender 
alternativen Möglichkeiten als Freizeitgestaltung.  
 
Kinder und Jugendliche werden in den Medien als Virenschleudern bezeichnet und ihnen wird die 
Verantwortung übertragen, die eigene Familie nicht anzustecken. Dass dies massive Auswirkungen auf 
Kinderseelen hat, ist wohl selbstverständlich.  
 
Kinder und Jugendliche leiden bzw. litten also schwer unter den Lockdown-Maßnahmen. Einsamkeit, 
psychische Belastungen, Mobbing und leider auch Suizidgedanken sind die Folge. Die Auswirkungen 
sind täglich sichtbar. Eine Triage, vor der die Bundesregierung gewarnt hat, ist ansatzweise durch die 
von ihr gesetzten Maßnahmen entstanden - und zwar in der Kinderpsychologie. Wir schaffen es längst 
nicht mehr alle gefährdeten Kinder aufzufangen und zu unterstützen. Eine Generation mit einem sehr 
schweren emotionalen Rucksack wächst heran. 
 
 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, namens des Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

Welche Schritte haben Sie, als für Gesundheitsfragen zuständiger Stadtrat, zusätzlich zu den 
bestehenden und vom Jugend- und Familienamt angebotenen Diensten in dieser Causa 
unternommen? 


